

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti paparkan mengenai Pengelolaan Grup Nasyid “Alfa Voice” Sebagai Branding Ekstrakurikuler Di Man 2 Kota Kediri, antara lain sebagai berikut :

1. Pengelolaan Grup Nasyid sebagai *Branding* di MAN 2 Kota Kediri

a. Perencanaan

Perencanaan kegiatan ekstrakurikuler di MAN 2 Kota Kediri dilakukan dengan mengadakan rapat kerja menjelang tahun ajaran baru. Rapat ini membahas mengenai jenis ekstrakurikuler apa yang akan diadakan, kebutuhan peserta didik dalam kegiatan ekstrakurikuler, sarana dan prasarana yang dibutuhkan sehingga kegiatan ekstrakurikuler dapat berjalan sesuai dengan tujuannya.

b. Pengorganisasian

Kegiatan ekstrakurikuler yang terlibat ialah Kepala Madrasah, Wakil Kepala Madrasah Bidang Kesiswaan, guru ekstrakurikuler nasyid , dan siswa serta dilaksanakan dengan baik oleh Kepala Madrasah.

c. Pengawasan

Pengawasan yang dilaksanakan di MAN 2 Kota Kediri dilakukan pada setiap latihan kegiatan ekstrakurikuler yang sedang berlangsung dan yang mengawasi jalannya kegiatan ekstrakurikuler adalah guru kegiatan ekstrakurikuler dari setiap masing-masing pembina kegiatan. Dengan demikian, dengan adanya pengawasan menunjukkan bahwa guru ekstrakurikuler mengetahui keberhasilan kegiatan ekstrakurikuler, sehingga dapat melakukan evaluasi mengenai apa yang perlu dikembangkan atau diperbaiki melalui rapat.

d. Evaluasi

Evaluasi yang dilaksanakan di MAN 2 Kota Kediri dilakukan rapat pada akhir semester, rapat evaluasi itu dilakukan untuk mengukur sejauh mana hasilhasil yang telah dicapai berdasarkan rencana awal yang ditetapkan. Adapun hal yang dievaluasi yaitu sarana dan prasarana, jumlah pertemuan yang harus dipenuhi dalam satu semester serta kelancaran pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler.

2. Pengembangan Grup Nasyid sebagai *Branding* di MAN 2 Kota Kediri

Dalam upaya membentuk pengembangan pada grup nasyid ini harus dilakukan adalah meningkatkan prestasi pada bidang non akademik. Jika prestasi madrasah baik, maka akan menimbulkan *image* yang baik juga bagi madrasah. Dalam hal ini ada beberapa strategi madrasah yang digunakan untuk meningkatkan prestasi.

B. Saran

1. Kepada pihak lembaga dalam melakukan pengelolaan ekstrakurikuler sudah cukup baik dan berkembang dengan melalui berbagai kompetisi grup nasyid baik online maupun offline. Dan untuk sistem informasi lebih lanjut dapat diperoleh melalui *Instagram* Grup nasyid Alfa Voice yaitu *alfavoice*, dan untuk mengetahui kegiatan dari grup nasyid tersebut.